

Metz, le 7 janvier 2022

COMMUNIQUE

Entretien des arbres à Saint-Julien-lès-Metz

À la suite des derniers épisodes de vents violents, les équipes de l'Eurométropole de Metz effectueront un élagage, voire un abattage de certains arbres compromettant dangereusement la sécurité des piétons.

Ces opérations réalisées par l'entreprise SAS BERTRAND pour le compte de l'Eurométropole de Metz, s'effectueront sur la RD 1 à Saint-Julien-lès-Metz, dans le cadre du programme d'entretien des voiries et des espaces verts sur les routes départementales.

Cette opération se déroulera en 2 phases :

- **Du 10/01 au 19/01, de 9h à 16h** : la RD1 sera barrée à la circulation entre le rond-point de l'Avenue Paul Langevin et le rond-point avec la RD1C.
- **Du 20/01 au 28/01, de 9h à 16h** : la RD1 sera mise en sens unique depuis la rue de l'Abattoir à Metz vers le rond-point de la RD1C

(Plans de déviation ci-joints)

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EurometropoleMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | cvincent@eurometropolemetz.eu